

Fecha: 20-11-2024 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo Tipo: Noticia general

Título: Listas de espera: Más de 36 mil pacientes han fallecido en lo que va de 2024

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

Listas de espera: Más de 36 mil pacientes han fallecido en lo que va de 2024

Pág.: 8 Cm2: 211,0

La Subsecretaría de Redes Asistenciales, perteneciente al Ministerio de Salud (Minsal), publicó un balance que reveló que, hasta el 30 de septiembre de este 2024, 36.262 pacientes en listas de espera perdieron la vida sin ser atendidos.



El informe también reveló que, en el mismo período de tiempo, existían 2.625.369 atenciones de especialidad y 334.969 cirugías pendientes, con una demora promedio de 256 y 301 días, consignó La Tercera.

En esa línea, este 2024 existen 299.383 consultas de especialidad y 59.175 cirugías más en espera en comparación con el mismo período del año pasado.

El director del Instituto de Salud Pública de la Universidad Andrés Bello (Unab), Héctor Sánchez, manifestó al rotativo que "que en menos de un año hayan muerto 36 mil personas en lista de espera es un tema que a los chilenos no solo nos debiera preocupar sino que debiera llamar a escándalo, porque no es que la gente esté recibiendo mala atención, sino que está muriendo mientras espera".

"La duda que queda es si el fallecimiento tuvo que ver con la espera o fue coincidencia. Los estudios de hace algunos años demostraron que una parte importante de las personas que fallecen lo hacen por alguna causa relacionada con la espera. Por lo tanto, el hecho que hayan falleciendo más de 30 mil personas es una situación compleja, porque además si proyectamos las cifras para lo que queda del año, podríamos tener 40 mil personas, y eso debería ser una preocupación nacional", complementó el experto.